

# DESBALANCE

## El insomnio de Herrera

:::: Nos dicen que, a **Arturo Herrera**, como a cualquier otro ministro de Hacienda del mundo, el Covid-19 es lo que más le quita el sueño. Eso fue lo que respondió en un foro virtual organizado por Fitch Ratings, una de las calificadoras que sin duda le ha dado más dolores de cabeza en tiempos recientes. Nos dicen que la analista que da seguimiento al riesgo soberano de México, **Shelly Shetty**, le preguntó si Pemex no le provocaba insomnio, a lo que Herrera dijo que más que la petrolera es el asunto de la pandemia, pues se trata de la mayor tragedia ocurrida en más de 100 años. Sobre Pemex, desde sus oficinas de Palacio Nacional el secretario confió en que saldrá adelante, pues el objetivo del gobierno es desendeudarla al nivel de otras empresas similares, algo en lo que dijo que ya se está trabajando.